



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE AGRICULTURA Y PESCA,
ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

10 de enero de 2018

Los sindicatos de la cuenca del Segura toman la palabra en las reuniones sobre el Pacto Nacional del Agua

Los representantes de los trabajadores en la Demarcación Hidrográfica del Segura han participado en las reuniones previas que está manteniendo la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) para contribuir al Pacto Nacional del Agua. Los sindicatos han mantenido un encuentro con el equipo de dirección de la CHS en el que han tenido la oportunidad de transmitir sus demandas para este futuro acuerdo.

La Confederación, al igual que el resto de organismos de cuenca, está celebrando a petición del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, una serie de mesas con todos los representantes económicos y sociales de la cuenca como los colegios profesionales, organizaciones agrarias, usuarios de abastecimiento, empresas hidroeléctricas o colectivos ecologistas.